初午行事開催 枝川小学校で

にぎやかに行われました。 園と枝川幼稚園の園児、 恒例の初午行事が、枝川保育 ウンドで枝川分団主催による 小学校の児童の参加により、 2月9日、枝川小学校グラ 枝川

災教育を目的に続けられてい 子どもへの火災予防啓発・防 半世紀以上にわたり、小さい ます。枝川分団の初午行事は とっては大事な日となってい あるといわれており、消防に の日に起こした火は良い火で 午の日のことで、古くからこ 初午とは、立春後の最初の



防署職員の指導によるレス 急車への体験乗車、 児童と園児は、 消防車・救 仁淀消

> 防や防災について学びました。 通じて、楽しみながら火災予 キュー体験、 放水体験などを

の行事について 春の火災予防運動期間中

した。 で火災予防運動が実施されま の火災予防運動期間中、 3月1日から7日までの春 各地

育園による防火パレードや、 災予防を訴えるため、 ティバルが実施されました。 内保育園での防火フェス また、幼年消防クラブが火 伊野保



伊野方面隊 春季演習を実施

3月4日、 春の火災予防運動期間中の いの町消防団伊野

> 無線を通じた相互連携が非常 にとれていない場合、ポンプ に重要となります。連携が密 タイミングや送水圧力など、 情報伝達訓練を行いました。 運用要領を踏まえた指揮命令、 水利部署訓練、 した。今回の演習では、 方面隊が春季演習を実施しま ポンプの中継では、送水の 並びに、無線 実働

いて習熟することができまし ル無線の適切な運用方法につ の適切な取扱方法及びデジタ 事故の発生が予想されます。 今回の訓練を通じ、 ポンプ



4月29日(日) 及び幹部会 いの町消防団互助会総会

改修工事完成吾北総合支所庁舎耐震

成しました。 きました吾北総合支所庁舎の 耐震改修工事が、 平成29年1月から実施して 1月末に完

の破損や怪我といった重大な 1階及び2階にはユニバーサ 東側に車イス用スロープを、 ました。また、あわせて庁舎 するなど防災力の向上を図り 害に備え自家発電設備を整備 ルトイレを設置するなど、来 南海トラフ地震等の大規模災 より耐震性を確保すると共に、 は、耐震ブレース等の設置に このたびの耐震改修工事で

理解とご協力に対しまして厚 の皆様並びに近隣の皆様のご く御礼申し上げます。 なお、 工事に際し、来庁者



4月の消防団行事予定

市町村対抗駅伝大会第66回高知県

した。 35位と健闘しました。 全41チームが参加するなか、 での幅広い世代の選手が出場 村対抗駅伝大会が開催されま いの町Aは12位、いの町Bは いでいく伝統あるこの大会で し、一丸となってタスキを繋 市までの46・5㎞を走る市町 1月28日に室戸市から安芸 毎年中学生から大人ま

【結果】

い の 町 A 順位12位

い の 町 B 順位35位 記録 2時間42分4秒 3時間7分12秒

庁者に優しい施設となりまし



いの町出場メンバ-

12